



DESINTOXÍCATE 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación

JAQUIN[®]
de France

Cali, Mayo 15, 2017.
Actualizado: Sábado, Mayo 13, 2017 10:07

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali Primer Plano

Mayo 13, 2017

■ En Cali se registraron 111 inundaciones en Puerto Nuevo

Alerta roja por alto caudal del río Cauca



A raíz del elevado caudal que ha registrado el río Cauca en las últimas horas, las autoridades locales declararon alerta roja en Cali, por lo que más de 500 familias han tenido que evacuar sus hogares, de acuerdo con Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión del Riesgo Municipal.

"El río viene con un caudal alto, alto, prueba de ello es que el Ideam y la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres y la Alcaldía de Cali en asocio con la CVC decretamos alerta roja porque superamos la cuota de los 1.000 metros cúbicos por segundo", precisó Zamorano.

El caudal del río Cauca se ha visto afectado por la creciente súbita de 230 metros cúbicos del río Palo: "tenemos afectaciones en Navarro, Floralia, Puerto Nuevo, la Playita. Y en la noche del jueves hicimos una vigilia donde estuvimos haciendo un Puesto de Mando Unificado, PMU, con la Policía, el Ejército, la Defensa Civil, los Scouts, los Bomberos y los funcionarios de la Secretaría de Gestión de Riesgo", indicó Zamorano.

El Secretario enfatizó en que la creciente del río Cauca no va a generar una gran inundación: "es lo que llamamos nosotros una inundación precaria donde el agua puede llegar a la cintura o a la cadera, pero no va subir más", señaló Rodrigo Zamorano.
Reporte CVC

La Corporación Autónoma del Valle del Cauca indicó que "para el caso de Cali, es importante aclarar que las viviendas inundadas se encuentran entre el río Cauca y el Jarillón, en zona natural de creciente del río Cauca y esta situación es sistemática y de allí la importancia de su reasentamiento".

Vigilancia en el Valle

Los organismos de socorro mantienen una vigilancia permanente en la ribera del río Cauca a todo lo largo del departamento. En el municipio de La Victoria se llevó a cabo un reforzamiento temporal del dique de protección.

Por otra parte, las autoridades de Jamundí determinaron la evacuación de siete familias que viven en la vereda Mandivá del corregimiento Villa Paz, afectada por las crecientes del río Cauca.

El Ministerio de Agricultura anunció que hay escasez de azúcar debido a la afectación que han tenido los cultivos de caña en la región de Cauca y Valle.

Falsa alarma

Empresas Municipales de Cali, Emcali, emitió un comunicado alertando a la comunidad para que no confíe en audios que circulan por las redes sociales donde indica que el servicio de agua no se prestará durante este fin de semana.

Galería Fotográfica



0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Añade Disqus Añadir

Privacidad

DISQUS

Encuentre aquí

Nuestra versión impresa en PDF